

Domingo, 14 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@LaDataEc

Analizar y establecer acciones estratégicas direccionadas a mantener el control y fortalecer la defensa nacional y seguridad interna en todo el territorio, fue parte de la reunión que mantuvo el ministro Gian Carlo Loffredo, con el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, almirante Jaime Vela y los comandantes de las Fuerzas, general de ejército, Fernando Adatty, almirante, Miguel Córdova y general del aire, Celiano Cevallos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡INICIA PROCESO DE RESERVISTAS “FORTALEZA 2024” A NIVEL NACIONAL!🇪🇨

En las provincias de Pichincha, Cotopaxi, Santo Domingo de los Tsáchilas, El Oro, Guayas, Azuay e Imbabura, valerosos reservistas de las @FFAAECUADOR, han acudido al llamado de la patria. [Ver más](#)



@DefensaEc

#InfoDefensa 🗣️📄 | Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



@DefensaEc

→🇪🇨 En la provincia de Los Ríos, personal de @FFAAECUADOR ejecutaron operaciones militares CAMEX de control de armas, municiones y explosivos; donde se aprehendió a varios sujetos y en su poder se decomisaron armas de fuego y municiones de diferente calibre. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📖 La lectura estimula la imaginación, los museos ofrecen aprendizaje 🏛️ y la recreación proporciona momentos de diversión. ♀👦 Estos 3 elementos de fusionaron en nuestro #CuentaCuentos 📖 que deleitó a grandes y pequeños en el Museo #TemploDeLaPatria. [Ver más](#)

Domingo, 14 de abril de 2024

**@MuseosDefensaEC**

📍 El #DíaDelMaestro se conmemora en homenaje a Juan Montalvo, destacado escritor ecuatoriano que abogó por la educación y la libertad de pensamiento. En el #CineCultural del Museo #CasaDeSucre reconocimos la labor de nuestros maestros y su aporte al desarrollo del país. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Arrancó el reentrenamiento para personal militar de reserva: ¿Para qué fueron llamados? Vistazo**

Los reservistas pertenecerán a las Unidades de Reserva, (completamiento orgánico, movilizados y reemplazos) los cuales son asignados por la Dirección de Movilización de las Fuerzas Armadas. “Soldado un día, Soldado toda la vida, ya que el amor a la Patria nunca muere”, es el lema de estos uniformados, según se lee en la página oficial de la Dirmov. [Ver más](#)

**SNAI solo ejecutó el 42% de su plan de inversión y reestructuración de las cárceles. Primicias**

Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional se seguirán encargando de la seguridad intra y extramuros, mientras al SNAI se le asigna “el proceso de la gestión penitenciaria”. En 2023 se realizaron 10 intervenciones de repotenciación de infraestructura en las cárceles por USD 2 millones. La más grande consistió en la reparación de los pabellones 6 y 7 de la Penitenciaría del Litoral, por un presupuesto de USD 829.841. [Ver más](#)

**@EjercitoECU****Dos minas antipersonal Claymore se encontraron en #Carchi**

Fuerzas Armadas con personal del Ejército Ecuatoriano ejecutaron una operación de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en el barrio San Cristobal de la ciudad de #Tulcán en el #Carchi, tras haber recibido una denuncia sobre posibles artefactos explosivos que se encontraban en un camión abandonado. Al realizar el registro en su interior se encontraron 2 minas CLAYMORE OMH-50 de fabricación Rusa. Personal de EOD aseguró el lugar, para posteriormente fijar las evidencias y continuar con la cadena de custodia hasta las instalaciones de Control de Armas. [Ver más](#)



Domingo, 14 de abril de 2024

	<p>@FFAAECUADOR #Galápagos Las #FuerzasArmadasDelEcuador durante la ejecución de una operación de seguridad hidrocarburífera se logró la aprehensión de 2 ciudadanos y un menor de edad, logrando el decomiso de 48 galones de combustible y 1 embarcación retenida. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Galápagos Las @FFAAECUADOR en coordinación con @parquegalapagos en horas de la noche del viernes, ejecutaron el remolque del velero neerlandés #WALKABOUT, la embarcación experimentaba problemas técnicos y se encontraba a la deriva a 14 millas al sur oeste de #PuertoAyora. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Posorja Este 12 de abril la #ArmadaEcuatoriana realizó el simulacro de protección #marítima para contrarrestar las amenazas en las instalaciones #portuarias y #buques. con instituciones públicas y privadas. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Desde jueces hasta líderes terroristas: conozca quiénes son los huéspedes de la cárcel La Roca. La Hora La cárcel La Roca tiene capacidad para albergar a 100 los presos considerados más peligrosos. Actualmente, alberga 50 reos. Algunos son cabecillas de las más temidas bandas narco-criminales del país; pero también están jueces, políticos y familiares de mandatarios. Ver más</p>
	<p>Ecuador y Perú: la historia oculta de dos pueblos que cuidan sus bosques en frontera. Expreso Una suerte de invasión se cierne en la línea de frontera entre Ecuador y Perú, una zona que históricamente ha sido testigo de cuatro episodios bélicos por extensiones de territorio. Pero esta lucha, que ha trascendido desde hace más de 50 años, nada tiene que ver con armas de guerra, vehículos blindados o tropas uniformadas. Más bien, involucra al ser humano y su huella destructora en zonas de bosque primarios y ríos cristalinos, ahora en riesgo. Ver más</p>

Domingo, 14 de abril de 2024



El CPCCS otra vez va al compás de los vientos políticos y los poderes de turno. Primicias

Nadie lo reconoce, pero es lo evidente. El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) se mueve al vaivén de los intereses de los partidos políticos y los poderes de turno, por lo que sus crisis y reconfiguraciones son periódicas, una vez más. [Ver más](#)



Presidente Daniel Noboa objetó la Ley de la Seguridad Social por inconstitucionalidad y por inconveniencia. El Universo

El presidente Daniel Noboa envió a la Asamblea Nacional su objeción al proyecto de ley reformativa a la Ley de Seguridad Social y a la Ley del Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (Biess), cuya iniciativa fue ciudadana. El veto es mixto, ya que contiene una objeción parcial por inconstitucionalidad y otra por inconveniencia. [Ver más](#)

Opinión



Las víctimas del 30S. Enrique Ayala Mora. Primicias

El 30 de septiembre de 2010 el personal de la Policía Nacional y algunos miembros de las Fuerzas Armadas protagonizaron un levantamiento reclamando por un recorte en sus remuneraciones. El país quedó sin vigilancia policial y se dio un enfrentamiento entre unidades del ejército y la policía en un operativo ordenado por el presidente de la República, Rafael Correa, que dijo estaba secuestrado en el Hospital de la Policía. [Ver más](#)



Glas y Correa: dupla del mal. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

Ningún 'influxo síquico' en sus sentencias. Más bien, la doctrina tropical inacabada de una pareja de granujas que se han dado de sabidos desde 2007. Hoy, bañados en ríos de tinta de periódicos y en la sangre de tugurios controlados por narcos desde su origen en la apertura a la guerrilla, cuando financió una primera campaña política. [Ver más](#)

Domingo, 14 de abril de 2024

	<p>México nos sanciona. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo</p> <p>La canciller mexicana Alicia Bárcena anunció que había suspendido las relaciones comerciales con Ecuador. Exhortó a Mercosur y a otros bloques comerciales a hacer lo mismo. Rafael pide a la Unión Europea que castigue al Ecuador suspendiendo el acuerdo comercial. Ver más</p>
	<p>El costo de la fragmentación geopolítica global y regional. Fidel Jaramillo. Primicias</p> <p>Las tensiones geopolíticas globales han recrudecido en esta década y están afectando las perspectivas de crecimiento y desarrollo del mundo. Estas son las tres principales: Después de más de dos años desde la invasión de Rusia a Ucrania, la guerra entre los dos países no parece tener una salida pronta. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Unos 15 mil reservistas acudieron al llamado de las Fuerzas Armadas. Ecuavisa</p>
	<p>Secuestro masivo de migrantes en México entre ellos 8 ecuatorianos. Ecuavisa</p>
	<p>Se alarga el plazo para la implementación de escáneres en los puertos del país. Telemazonas</p>
	<p>Cuenca, Esmeraldas, Quito y Guayaquil viven primer fin de semana sin estado de excepción. Menciona a FF.AA. Telemazonas</p>
	<p>Israel cerró sus espacios aéreos tras ataque de Irán. Telemazonas</p>